

# Rechaza México cerrar las fronteras con EU

**Llamada.** Sheinbaum aclara a Trump que caravanas de migrantes son atendidas aquí

Mientras que el presidente electo de EU, Donald Trump, reveló que Claudia Sheinbaum se había comprometido a detener la migración hacia EU y cerrar “efectivamente nuestra frontera sur”, la mandataria dijo que la postura de México “no es cerrar fronteras”, sino tender puentes entre gobiernos. Sheinbaum y Trump sostuvieron ayer una conversación telefónica, la cual fue considerada por ambos como muy productiva. La presidenta puso énfasis en que las caravanas son atendidas en México previo a que lleguen a la frontera. Dijo que hablaron de seguridad y sobre la campaña para prevenir el consumo de fentanilo.—E. Ortega/PÁG. 36



**Puente de entendimiento.** Sheinbaum y Trump ponderan conversación telefónica.

**SOSTIENEN “MARAVILLOSA” LLAMADA TELEFÓNICA**

## Trump anuncia, feliz, que Sheinbaum promete detener migración a EU

La Presidenta aclara que fue una excelente conversación y que no cerrará fronteras y respetará derechos humanos

**La mandataria señala que además hablaron de la cooperación en materia de seguridad**

hacia la Unión Americana, reveló el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump.

El lunes, el republicano amenazó con imponer desde el primer día de su mandato un arancel de 25%

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum se comprometió a detener la migración



a todos los productos procedentes tanto de México, como de Canadá, hasta que las drogas y los migrantes dejaran de entrar a su país.

En ese contexto, la mandataria mexicana envió una carta en la que advirtió que “a un arancel vendrá otro en respuesta” y anunció que buscaría conversar vía telefónica con el presidente electo.

De acuerdo con Trump, la llamada, que ocurrió ayer, fue “una conversación muy productiva”, ya que Sheinbaum se comprometió a cerrar “efectivamente nuestra frontera sur”.

Además, refirió, en una publicación realizada en Truth Social, que también hablaron “sobre lo que se puede hacer” para detener el flujo masivo de drogas, como el fentanilo.

Incluso, agradeció al gobierno mexicano, porque al impedir que la gente vaya a la frontera sur de Estados Unidos “con efecto inmediato”, ayudará “mucho a detener la invasión ilegal”.

La amenaza de Trump no es nueva, ya que, desde la campaña por la Presidencia advirtió que informaría a Sheinbaum “desde el primer día o antes que si no detienen esta avalancha de criminales y drogas (...) voy a imponer inmediatamente un arancel de 25% a todo lo que envíen” a la Unión Americana.

Ayer, Trump celebró que alcanzó un acuerdo con la presidenta de México para frenar los flujos migratorios que se dirigen a Estados Unidos desde México.

“Acabo de tener una maravillosa conversación con la nueva presidenta de México, Claudia Sheinbaum. Ella acordó detener la migración a través de México y hacia Estados Unidos, cerrando efectivamente nuestra frontera sur. También hablamos sobre lo que se puede hacer para detener el flujo masivo de drogas a Estados Unidos. ¡Fue una conversación muy productiva!”

#### “NO HAY QUE CERRAR FRONTERAS”

La presidenta Sheinbaum, en respuesta, dijo que la postura de México “no es cerrar fronteras”, sino tender puentes entre gobiernos y entre pueblos.

De acuerdo con la morenista, expuso a Trump la estrategia integral que ha seguido México para atender el fenómeno migratorio, respetando los derechos humanos.

La titular del Ejecutivo destacó, en su cuenta de X, que gracias a ello se atiende a las personas migrantes y a las caravanas previo a que lleguen a la frontera.

En una publicación previa, la primera mandataria del país calificó la conversación con Trump como “excelente”, en la que se abordó tanto el fenómeno migratorio, como el reforzamiento de la seguridad.

“Tuve una excelente conversación con el presidente (electo) Donald Trump. Abordamos la estrategia mexicana sobre el fenómeno de la migración y compartí que no están llegando caravanas a la frontera norte porque son atendidas en México”.

“También hablamos de reforzar la colaboración en temas de seguridad en el marco de nuestra soberanía y de la campaña que estamos realizando en el país para prevenir el consumo de fentanilo”, publicó junto con una fotografía en la que aparece con el secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, mientras conversa con Trump.

*“Compartí que no están llegando caravanas a la frontera norte porque son atendidas en México”*

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Presidenta de México

*“Hablamos (con Sheinbaum) sobre lo que se puede hacer para detener el flujo masivo de drogas a Estados Unidos”*

**DONALD TRUMP**  
Presidente electo de EU

## 25%

#### DE ARANCELES

a productos de México y Canadá impondría Trump desde el día uno de su nuevo gobierno.

## 20

#### DE ENERO

próximo es el día en que Trump asumirá el poder en Estados Unidos para un segundo periodo.





**Llamada.** La presidenta Claudia Sheinbaum y el canciller Juan Ramón de la Fuente, ayer, durante la conversación con el presidente electo de EU, Donald Trump.

